



## Ausstellung im Aschauer Rathaus

### Beitrag

„Alleine geht's zu dritt geht es besser: Gleich drei Frauen stellen ihre Werke in den kommenden Monaten im Aschauer Rathaus aus, Doris Sommer zeigt ihre Bilder im Erdgeschoss, Eva Rommel im Obergeschoss und Brigitte Kalckbrenner zeigt Porzellanmalerei im Eingangsbereich des Foyers. Bürgermeister Simon Frank eröffnete vor zahlreichen Gästen, darunter auch die beiden stellvertretenden Bürgermeister Michael Andrelang und Monika Schmid sowie weitere Gemeinderäte eine Ausstellung mit Bildern in allen Räumen des Aschauer Rathauses.

Doris Sommer zeigt in ihren Naturcollagen und Fotografien ihre Naturverbundenheit. Sie sagt über sich selbst, dass sie das Malen „Spielen mit Farben“ nennt. Eva Rommel begann ihre künstlerische Tätigkeit vor 20 Jahren an der Sommerakademie Hohenaschau. Wenn sie mit ihren Farben und Materialien experimentiert, heißt das für sie, die Seele frei zu bekommen. Brigitte Kalckbrenner zeigt in einer Vitrine Porzellan, das von der Malgruppe Aschau-Sachrang unter dem Motto „Vier Jahreszeiten“ gestaltet wurde. Gemeinsam mit Traudl Bensch, Astrid Rucker, Barbara Weber, Barbara Wieshuber und Irmi Wimmer stellte sie eine Sammlung fein bemalter Porzellangegenstände vor. Brigitte Kalckbrenner ist seit vielen Jahren in Sachrang als Porzellanmalerin bekannt und bringt sich ebenso lange in die Ferienprogramme von Aschau und der umliegenden Gemeinden ein. 2008 bemalte sie für das Gaufest in Sachrang zusammen mit elf weiteren Frauen 100 Teller mit der Ibergkapelle, 100 Teller mit dem Geigelstein und 100 große Vasen als Preise für das Gaufest des Chiemgau-Alpenverbands.

Die Ausstellung ist bis zum 30. April in den Räumen des Aschauer Rathauses während der allgemeinen Öffnungszeiten zu besichtigen. Der Eintritt ist frei! Die Gemeinde Aschau stellt ihr Rathausfoyer und die angrenzenden Räume regelmäßig für regionale Künstler als Ausstellungsfläche zur Verfügung.

### Bericht und Bilder: Heinrich Rehberg

Bürgermeister Simon Frank eröffnete vor zahlreichen Gästen eine Ausstellung mit Werken von Brigitte Kalckbrenner, Doris Sommer und Eva Rommel (von links) in allen Räumen des Aschauer

Rathauses.

Bürgermeister Simon Frank eröffnete vor zahlreichen Gästen eine Ausstellung mit Werken von Brigitte Kalckbrenner, Doris Sommer und Eva Rommel (von links) in allen Räumen des Aschauer Rathauses.



## Kategorie

1. Kultur

## Schlagworte

1. Aschau
2. Chiemgau
3. München-Oberbayern
4. Rosenheim